

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

223

Wien, am 23. Juli 1934

Vergabung von städtischen Arbeiten.

Die Magistrats-Abteilung 28 vergibt folgende Arbeiten: Erd- und Pflastererarbeiten, Fuhrwerksleistungen, Asphaltbetonarbeiten, Gussasphaltarbeiten, Pechmörtelvergussarbeiten und Oberflächenbehandlung beim Strassenbau Märzstrasse und Bockmannngasse; Anbotsverhandlung 2. August, 12 Uhr 15. Erd- und Pflastererarbeiten, Fuhrwerksleistungen, Asphaltbetonarbeiten, Gussasphaltarbeiten und Fugenvergussarbeiten beim Strassenbau Vorgartenstrasse; Anbotsverhandlung 3. August, 10 Uhr. Erd- und Pflastererarbeiten, Fuhrwerksleistungen, Gussasphaltarbeiten, Asphaltbetonarbeiten und Fugenvergussarbeiten beim Strassenbau Hohlweggasse; Anbotsverhandlung 3. August, 10 Uhr 15. Erd- und Pflastererarbeiten, Fuhrwerksleistungen und Fugenvergussarbeiten beim Strassenbau Messeplatz; Anbotsverhandlung 3. August, 10 Uhr 30. Erd- und Pflastererarbeiten und Fuhrwerksleistungen beim Strassenbau Haidestrasse; Anbotsverhandlung 3. August, 11 Uhr. Erd- und Pflastererarbeiten, Fuhrwerksleistungen, Gussasphaltarbeiten und Kaltasphaltfugenvergussarbeiten beim Strassenbau Traisengasse; Anbotsverhandlung 3. August, 11 Uhr 15. Die Pläne, Kostenanschläge und die allgemeinen und besonderen Baubedingnisse können in der betreffenden Magistrats-Abteilung während der normalen Amtsstunden eingesehen werden.

Fast 200.000 Besucher in den städtischen Sommerbädern.

Das heisse Sommerwetter in der letzten Woche brachten den Wiener städtischen Sommerbädern einen ausgezeichneten Besuch. Von Montag bis einschliesslich Sonntag suchten rund 183.000 Badelustige in den städtischen Sommerbädern Erquickung und Erholung. Im Gänsehäufel badeten 39.000 Personen, im Kongressbad 32.000, im Ottakringer Schwimm-, Sonnen- und Luftbad 22.500, im Sommerbad Hohe Warte 17.000 und im Angelibad und im Strandbad Kuchelau je 15.000 Personen.

Englische Gäste im Wiener Rathaus.

Eine aus etwa 130 Personen bestehende englische Reisegesellschaft, die auf einer Mitteleuropareise begriffen ist, traf am Samstag von Budapest kommend in Wien ein. Die Gäste statteten heute dem Wiener Rathaus einen Besuch ab. In Vertretung des Bürgermeisters empfing Vizebürgermeister Major a. D. Lahr die Engländer und hiess sie in einer herzlichen, in englischer Sprache gehaltenen Ansprache in Wien und Oesterreich herzlich willkommen. Für die Gäste dankte Reverend Pool (London) für die freundliche Aufnahme. Nach dem Empfang besichtigten die Reiseteilnehmer die Sitzung- und Festsäle des Neuen Rathauses.